

V.

¡Imposible! ¡imposible! En este mundo
No todo debe ser llanto y dolores,
Que aun las flores con tener espinas,
Tienen tambien balsámicos olores.

El torrente que bulle impetuoso
Entre maleza y rocas escarpadas,
Halla á su vez descanso en la pradera
Entre orillas de flores esmaltadas.

El mar con sus tormentas y huracanes
Dias muestra de paz y de bonanza,
Y el corazon en su dolor encuentra
El remedio á su mal, que es la esperauza
Dulce esperanza; si por fin ya vienes
Mi pena á mitigar, ¡bendita seas!
El corazon que ansia tu llegada
De dicha loco, te abrirá sus puertas.

VI.

¡Esperar!.... Ilusion!, Dó mi esperanza
Pondré si te he perdido, madre mia?....
¿Tal vez en Dios, que un dia
De mis débiles brazos te arrancara,
Sin permitir siquiera
Que por última vez te devolviera
El beso, que tu labio me enviaba?....

Mas, ¿qué importa? sí, espero. Y tu, María.
Do, en mí locura, ni la queja alcanza,
Sé desde hoy mi esperanza;
Tambien tu eres mi madre. Dentro el alma
Con tus benditos dones la paz vierte,
Y cuando llegue para mí la muerte,
Con mi madre devuélveme la calma.

VII.

Madre; desde hoy ya viviré tranquilo,
Y con mi amor y mis pesares hecho,

Aquí, dentro del pecho,
Elevaré un altar á tu memoria.
Do tu pérdida flore cada dia,
Pidiéndole de hijos á María
Nos reuna despues allá en su Gloria.

JOSÉ DE QUINTANA.

CONFERENCIAS CELEBRADAS EN EL ATENEO

EN LOS MESES DE MAYO Y JUNIO.

Si analizamos la vida del Ateneo en los meses de Mayo y Junio, vemos que en ellos, á temas tan interesantes en sí como bien desarrollados, se unieron, no solo concurridas clases, cuyos profesores merecen cumplido elogio, sino que tambien animadas discusiones y dos veladas de las llamadas *Horas literarias*, tan amenas y tan bien dirigidas como siempre, demostrando hasta la evidencian que realiza esta Sociedad los altos fines de su creacion.

Para mayor orden en la exposicion, dividiremos los trabajos del Ateneo en el citado periodo en tres partes: Conferencias científicas; Temas de discusion y Horas literarias.

Conferencias científicas.

Dando prueba el Sr. Eseriche de ser uno de los socios más amantes del Ateneo, quiso comunicarnos sus vastos conocimientos, proponiéndose desarrollar en varias conferencias el tema «Teoria de las ondulaciones al alcance de todos» por un método nuevo y prescindiendo de consideraciones matemático-trascendentales.

La acumulacion de material para el número anterior impidió dar cuenta en él de las dos primeras de estas conferencias, que tuvieron lugar en los dias 22 y 29 de Abril. Esto nos permite dar hoy más unidad á la série de los interesantes trabajos del Sr. Eseriche, con los cuales, para tener alguna mayor amplitud, se ha formado un artículo aparte que se publica á continuacion de este resumen. En él faltan aun muchos detalles importantes de que es imposible dar idea sin el auxilio de figuras que representen las que el Sr. Eseriche exhibió junto con un sinnúmero de modelos, cuya preparacion demuestra el